



## Cooperativas de electrificación inauguran nueva central hidroeléctrica

El sábado 10 de abril el consorcio de cooperativas CONELECTRICAS conformado por cuatro cooperativas de electrificación (Coopelesca, CoopeAlfaro Ruiz, Coopesantos, Coopeguanacaste) inauguraron su segunda central Hidroeléctrica con el nombre de uno de sus ex directivos Sigifredo Solís Solís ubicada en San Isidro de Peñas Blancas de San Ramón.

En esta actividad asistieron personeros de gobierno así como representantes de las cuatro cooperativas de electrificación y de instituciones del Movimiento cooperativo CONACOOB e INFOCOOP.

Con esta central el cooperativismo demuestra que puede incursionar en cualquier ramo socioeconómica buscando el desarrollo del país.